

TOEIC EXAM PREPARATION – CHAPTER 23

I- Key Vocabulary

- **Showcase:** présenter, mettre en valeur
- **Venue:** lieu, salle
- **Demonstrate:** faire une démonstration, montrer le fonctionnement, expliquer, décrire
- **Launch:** lancer
- **Competitors:** concurrents, concurrentes
- **Trends:** tendances
- **Network:** se faire des relations, entrer en contact
- **Contacts:** contacts
- **Liaise (with):** se mettre en liaison avec, se mettre en relation/contact avec
- **Stand:** stand
- **Exhibit:** exposer
- **Sponsor:** sponsor, parrain, marraine
- **Leaflets:** prospectus, brochures, dépliants, flyers
- **Logo:** logo
- **Distribute:** distribuer

II- Examples

1. The exhibition will **showcase** the work of local artists.
L'exposition présentera le travail d'artistes locaux.
2. The trade show is a **venue** for meeting directly with exhibiting companies.
Le salon est un lieu permettant de rencontrer directement les entreprises exposantes.
3. The company **demonstrates** the importance of using its eco-friendly products for babies.
L'entreprise explique l'importance d'utiliser ses produits écologiques pour les bébés.
4. The company will **launch** its new product on Monday.
La société lancera son nouveau produit lundi.
5. The analysis of the potential **competitors** on the market shows that we are the current market leaders.
L'analyse des concurrents potentiels sur le marché montre que nous sommes le leader actuel.
6. There is a **trend** towards the use of social networks to boost the image of a brand.
La tendance actuelle va vers l'utilisation des réseaux sociaux pour booster l'image d'une marque.
7. My boss is going to play golf in order to **network** with other managers.
Mon patron va jouer au golf afin de rentrer en contact avec d'autres managers.
8. He didn't keep any **contacts** from his old firm.
Il n'a gardé aucun contact avec son ancienne entreprise.
9. The company will have to **liaise** with the trade show manager in order to rent a **stand**.
La société devra se mettre en relation avec le manager du salon pour louer un stand.
10. The artist will **exhibit** his latest works in the town hall next week.
La semaine prochaine, l'artiste exposera ses dernières œuvres à la mairie.
11. Runners will need to wear an identical jersey which may bear the advertising of their usual **sponsor**.
Les coureurs devront porter un maillot identique sur lequel pourra figurer la publicité de leur sponsor habituel.
12. Most consumers, over 80 percent, get promotional **leaflets** from chain stores but only 50 percent actually read them.
La plupart des clients, plus de 80%, reçoivent des prospectus des centres commerciaux, mais seulement 50% d'entre eux les lisent.
13. The agency has given the brand a strong corporate identity thanks to two successive overhauls of its **logo** and packaging designs.
L'agence a doté la marque d'une forte identité visuelle grâce à deux refontes successives de son logo et du design de ses packagings.
14. They're paying me an hourly rate to **distribute** these flyers.
Ils me paient à l'heure pour distribuer leurs prospectus.